



## 素晴らしかった「運動会」

6月7日(日)、みんなが楽しみにしていた運動会を行いました。個人走、リレー、団体競技、そして団体演技に、精一杯がんばる姿を見ることができました。すばらしい「運動会」でした。

今後も、何事においても一生懸命に取り組むこと、そして仲間と力を合わせていくことを期待しています。

保護者・地域の皆様、あたたかいご声援ありがとうございました。



- 1・2年生「みんな だいすき ドラえもん」
- 3・4年生「ミルクムナリ」
- 5・6年生「Baby Steps 今を越えろ」

## クラブ活動

高学年の子どもたちは、自分たちが興味のある「図工・パソコン」「エプロン」「手芸」「ドッジボール」「運動」「ドミノ」「漫画イラスト」クラブに加入し教職員や地域の人たちの支援をうけながら楽しく活動しています。



## 避難訓練

6月25日に不審者の侵入を想定した避難訓練を実施しました。万一来に備え、教職員の不審者への対応や子どもたちが適切な避難行動ができるよう訓練をしました。

また、木積駐在所の湯浅さんからは、町なかで不審者に遭遇した時の対処方法などについて教えていただきました。

ご家庭でも、子どもたちに、自分で自分を守ることの大切さをご指導いただけたらと思います。



## まなび舎スタート

6月26日から、放課後学習「まなび舎」がスタートしました。子どもたちは算数プリントに自主的に取り組み、ボランティアの方々から学習支援していただいています。

ありがとうございます。



## 美しい言葉 やさしい言葉

私たちは日常いろいろな言葉を使います。友だちと話をしたり、家族と会話をしたり、会議や打合わせをしたり、言葉は人と人とのコミュニケーションに大切なものです。

美しい言葉ややさしい言葉が行き交うなかで、友だちとのきずなも深まると思います。

言葉は生きているのです。大きな力をもっています。

言葉を大切に使い、美しい言葉ややさしい言葉に心掛けるよう継続して指導していきたいと思っています。

ご家庭でも子どもたちの言葉遣いに気をつけていただき、ご指導ください。

## 校外学習(遠足) 6月19日

1・2年生は海遊館に行きました。動物や魚などたくさんの生き物を見ました。また、サメやエイに触る体験もしました。一日楽しく過ごすことができました。



3年生は市内めぐりに行きました。市役所、福祉センター、コスモシアター、総合体育館、ハート交流館、自然遊学館、そして、ぜんべえランドです。つげさんにも会いました。



4年生はクリーンセンターに行きました。廃棄物の処理について教えてもらいました。また、中部水みらいセンターにも行きました。



5・6年生は東大寺に行きました。大きな大仏にびっくりしました。また、大阪歴史博物館にも行きました。



## 3年 コスモス種まき

6月25日(木)木積地区農区間の畑にコスモスの種をまきに行ってきました。秋にたくさん咲くのを楽しみにしています。ありがとうございました。



## 本の読み聞かせ活動

読み聞かせボランティア「ざいん」の方々による読み聞かせ活動がありました。子どもたちは話の世界に引き込まれ真剣に聞き入っていました。ありがとうございました。2学期以降もよろしくお願ひします。

また、ボランティア会員さんを引き続き募集していますのでご協力をお願いします。



夏休みの登校日は、平成27年度校舎耐震補強改修工事のためありません